

地域安全ニュース

発行所：鹿屋・垂水地区防犯協会 TEL 44-0110(内線271)

年末・年始地域安全運動(年末年始特別警戒)を実施 平成29年12月10日(日)～平成30年1月10日(水)

運動の趣旨

年末年始は、市民の皆さんの活動や物流が活発となり事件・事故の多発が懸念されます。そこで当地区防犯協会では、警察と地域安全モニター及び各種ボランティア、関係機関・団体等の協力を得て「年末・年始地域安全運動」を実施します。この運動は、市民の皆さんの安全安心な生活を確保するため、積極的な地域安全運動を行うことにより、市民の皆さんに対して地域安全意識の向上啓発を図り、各種犯罪及び事故を未然に防止することを目的としています。

なお、鹿屋警察署では、この期間中、年末年始特別警戒が実施されます。

運動期間中

- 1 犯罪の未然防止
- 2 子供と女性の犯罪被害防止及び高齢者の安全対策
- 3 交通死亡事故の抑止・飲酒運転の抑止・暴走族取締りなどを重点的に行います。



また、この機会に皆さんの自宅や職場での防犯体制の見直しを行い、年末年始における犯罪等の未然防止に努めましょう。

歳末は、何かと慌ただしくなり、身のまわりの犯罪に対する警戒心がおろそかになります。平穡に新年を迎えるためにも、地域ぐるみで自主防犯意識を高め、「自分たちの地域は自分たちで守る」という意識のもと、事件事故のない安全で住みよい地域づくりの実現のために市民の皆様のご協力をお願いいたします。

一般住宅の防犯診断を実施

11月16日（木）午後、大姶良東地区において、一般住宅の空き巣、強盗等の被害防止対策及び防犯意識の向上を目的として、鹿屋市防犯協会、警察、行政並びに町内会を中心に総勢約30名が4班に分かれて、大姶良東町内会の約75世帯を巡回し防犯診断を実施しました。参加者は、一般住宅の玄関、ベランダ、縁側、裏口などの戸締まりや車庫の施錠状況及び倉庫、乗り物などの防犯対策についてチェックし注意喚起を行いました。年末年始は、自宅を留守にすることが多くなり、戸締りをうっかり忘れがちです。

特に外出時においては、カギ掛けを確実に行い、一人ひとりが防犯意識を高め、みんなで犯罪を寄せ付けない地域づくりを推進しましょう。また、盗難に遭わないよう短時間の外出でも必ず「カギ」をかける習慣を身につけましょう。



交通死亡事故の発生

10月20日（金）、午後10時50分ころ、鹿屋市寿5丁目の県道68号線上において、乗用車（タクシー）と横断歩行中の歩行者が衝突する交通事故が発生し、歩行者の女性（51歳）の方が亡くなられました。

鹿屋警察署管内では、今年5件目（鹿屋市3人・垂水市2人）の交通死亡事故になり、昨年一年間の交通事故死者数3人を上回っている状況です。

運転者の皆さんには、車を運転する際は緊張感を持ち、前方をよく見て運転し、夜間は原則上向きライトで、歩行者、自転車、障害物等の早期発見に努めましょう。

歩行者の皆さんには、明るい色の服装や夜光反射材の着用に努め、道路横断時は中央付近で再度左側の安全確認をしましょう。

3 (サン) ライト運動

- 夕暮れ時、早めのライト点灯で自車の存在を周りに知らせましょう。
- 上向きライト点灯が基本です。
- トンネル内ではライトを点灯しましょう。

全国地域安全運動出発式の実施

垂水市及び垂水幹部派出所では、全国地域安全運動の実施に合わせて、10月11日（水）、垂水幹部派出所駐車場において、垂水市長、鹿屋警察署長、垂水地区地域安全モニター、各種団体、行政関係者及び垂水市防犯パトロール隊員約50人と青パト車両約20台が参加して、全国地域安全運動出発式が行われました。出発式では、垂水市長が「皆様方のご協力と相互間の連携を図り、安心して暮らせるまちづくりに向けて全力で取り組んでまいります。」とあいさつがあり、引き続き、鹿屋警察署長から管内の犯罪情勢等の発生状況を説明し、「地域と一体となって安全安心なまちづくりのために、各種抑止対策を強化し推進してまいります。」とあいさつがありました。また、当日は垂水市のイメージキャラクターたるたるくんが初めて参加し、出発式を盛りあげました。最後に、参加者代表による決意表明の後、参加者はそれぞれの青パトに分乗して各地域に向けて街頭パトロールに出発しました。



うそ電話詐欺の被害状況 平成29年10月末現在

県内におけるうそ電話詐欺の被害

- **合計93件（前年同期比+60件）**
- **[被害額 約2億200万円]**
(前年同期比+約1,520万円)
手口は日に日に巧妙化しています。
- **すぐに振り込みない。一人で振り込みない。**
- **あやしい電話があったり、少しでも不振に感じたら、家族やお住いの市町村の消費者生活相談窓口、警察などに相談しましょう。**

犯罪発生状況

鹿屋警察署管内

全刑法犯認知件数

		平成29年10月末の犯罪件数	10月末現在	前年同期比
		433	- 10	
風 俗 犯	3	- 3		
空 き 巣	11	- 2		
忍 込 み	0	- 1		
居 空 き	1	- 4		
万 引 き	34	- 45		
車 上 ね ら い	58	+ 20		
自動販売機ねらい	0	± 0		
自 動 車 盗	2	- 1		
オートバイ 盗	4	- 2		
自 転 車 盗	40	- 1		
金 庫 破 り	1	± 0		
学 校 荒 し	4	+ 1		
事 務 所 荒 し	4	+ 1		
出 店 荒 し	15	+ 8		
倉 庫 荒 し	4	- 6		
す り	2	± 0		
置 引 き	27	+ 14		
部 品 ね ら い	3	- 7		
脱 衣 場 ね ら い	0	- 1		
色 情 ね ら い	15	+ 10		
工 事 場 ね ら い	1	± 0		
職 場 ね ら い	8	± 0		

★ 猿銃解禁 ★

平成29年11月15日～平成30年2月15日 (イノシシとニホンシカ等は3月15日まで)

毎年、猿銃期間中に痛ましい猿銃事故が発生しております。事故を起こさないよう、基本事項をしっかりと守り、次のことに注意しましょう。

- ① 矢先の安全確認（周囲の安全を確認）
- ② 脱砲の履行（移動するときは必ず弾を抜く）
- ③ 銃携行時の転倒防止（足場に十分注意）
- ④ 猿銃・猿犬の確実な管理

【一般の方へ注意】

猿銃場所付近で作業する場合及び山仕事などで山に入山される方は、目立つ色の服装に心がけましょう。

☆鹿屋・垂水あんしんメール会員募集☆

鹿屋・垂水地区防犯協会では、事件・事故・不審者情報などを携帯電話へメールでお知らせしています。

会員募集要領等

どなたでも会員になれます。（登録は無料ですが、1回のメール受信に付き、1～2円の通信料がかかります。）なお、登録希望の方は、お持ちの携帯電話から下記の①～④の会員情報を書き込んだメールを、鹿屋・垂水地区防犯協会のメールアドレス宛に送信して下さい。

- | | |
|--|-----------|
| ① 氏名（例：高隈太郎・たかくまたろう 必ず「ふりがな」までお願いします。） | ② 携帯電話番号 |
| ③ 住所（鹿屋市〇〇町又は垂水市〇〇町まで必ず入力して下さい。） | ④ 職業又は団体名 |

迷惑メールの対策をされている方は、解除するかドメイン指定する等、受信できるよう設定して下さい。

【当協会メールアドレス：kt - bouhan110@po2.synapse.ne.jp】